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 コロナウィルスが BA.5 に置き換わ

って感染者の増加が続いています。若

年者の感染も多く、軽症者が多いとは

いえ、亡くなる方は高齢者に多いとい

います。例会等の開催可否については、

本日の理事会で検討したいと思いま

す。 

 本日のプログラムは、当初の予定で

は社会奉仕委員会担当で橿森神社の

宮司様による卓話を予定しておりま

したが、先日ご案内いたしましたよう

に、急遽予定を変更して、「マイロー

タリー」のご紹介です。 

 橿森神社の宮司様に卓話をお願い

したのは、我がクラブが創立 20 周年

を記念して神社に隣接する粕森公園 

内に枝垂れ桜を植樹し、その後は毎年

秋に公園の清掃をさせていただいて

いるからです。そこで公園に隣接する

橿森神社の来歴等をお話しいただく

予定でしたが、先方のご都合で延期に

なりました。 

 社会奉仕委員会の活動としては、以

前は岐阜市に申し出て、豊かな長良川

を維持するため、「分収造林『たずさ

えの森』事業」に参加し、その上流の

植林など森林資源の造成に資する活

動を行っていました。 

 しかし、次第に活動範囲が広がり対

応が難しくなってきましたので、創立

20 周年を機に公園などに植樹をしよ

うということになり、第 21 期目の

2010 年 10 月 19 日に岐阜市にも相談

し、粕森公園に枝垂れ桜を植樹しまし

た。その後はその桜を見守りながら、

公園の清掃活動を続けています。粕森

公園での社会奉仕活動は、そのような

経緯で始まったものです。 

 なお、植樹に関しては、第 3 期目の

1992 年 11 月 22 日に大縄場大橋南の

大縄場公園に欅を植えております。 

 本日はプログラムを変更し、予定し

ていた卓話は 10 月 4 日に実施するこ

とにしますが、急な変更ですので、理 

事会には事後報告にて了承いただく

ことにします。 

本日のプログラムは、ガバナーなど

からご推奨いただいている「マイロー

タリー」のご紹介をさせていただきま

す。「マイロータリー」はロータリー

会員向けの情報やツールをお使いい

ただくためのもので、この後、実際に

ログインして皆様にご覧いただくつ

もりです。 

 ぜひとも ID と PW を設定して、ロ

グインしてご活用してください。 

 

幹 事 報 告 

幹事 若曽根広康 

・7 月 30 日 I.M.・ガバナー公式訪問

合同例会は、会場とオンラインのハ

イブリッド形式で開催され、ご参加

ありがとうございました。 

・本日は、社会奉仕担当卓話を変更し

まして「My ROTARY」について行

ないます。 

・ロータリー青少年交換プログラム 

夏期派遣学生募集案内の資料が届

きましたのでお知らせいたします。

詳しい内容につきましては、会長、

幹事、青少年委員会にて資料があり

ます。 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和4 年8 月9 日(火) 

第1415回例会 第1329号

２０２２－２３  ＲＩテーマ 

イマジン ロータリー 出席率の向上と会員の増強 

会 長 田 邊 雅 範 

幹 事 若曽根広康 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数26名（出席免除 2名）

本日出席14名 58.33％ 

[行事] 『My ROTARY 

（マイロータリー）について』

担当 会長・幹事 

第１４１４回 

２０２２年８月２日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１４１６回 

２０２２年９月６日（火） 
[点鐘] １２時３０分 
[行事] 卓話 

担当 青少年奉仕委員会
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・理事会において例会の変更及び休会

について話し合われ決定いたしま

したのでお知らせいたします。 

 

委員会報告 

ＩＭ・ガバナー公式訪問合同例会 
研修委員長 故金正司 

7 月 30 日、岐阜グランドホテルにて

インターシティミーティングとガバ

ナー公式訪問と合同例会が行われた。

ホストは長良川ロータリークラブ。 

深貝ガバナー補佐からの紹介であ

るゲストスピーカーの山崎さん（市川

RC）より、世界平和に貢献するロータ

リー平和センターの紹介と活動内容

が報告された。「ロータリー平和セン

ター」はポール・ハリスの平和への願

いを受け止め、2002 年度スタートい

たしました。平和センターは、世界で

選出された6大学で平和構築に必要と

される専門知識とスキルを養う機会

を与え、平和の担い手となる人材を育

てることを目指している。卒業生は平

和、紛争解決、難民保護など世界中の

NGO で活躍中。深見ガバナー補佐は

ロータリーの友2021年10月号で山崎

さんの記事を読まれ、この講演を企画

されたそうです。2630 地区では各務

原市の杉山恵奈さんがフェロー第一

号として、木村パストガバナーが推薦

されたそうです。 

高橋ガバナーからの卓話メッセー

ジは、「奉仕を学ぶより奉仕の実践に

行動しよう」「ロータリーは心を育て

人を育てる」奉仕団体であると、力強

い卓話であった。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

故金正司君 

第 32 期会長職を無事終えることがで

きました。皆様からのご指導に心より

感謝申し上げます。 

安藤篤史君 
明後日よりインターンシップとして

20 歳の女子学生が来ます。 

会社始まってから初めてのことであ

り、嬉しい限りです。何とか入社して

もらいたいです。 

 

第 33 期岐阜中ロータリー
クラブ第 2 回理事会議事録 
第 1 号議案 

8 月･9 月のプログラムの件 

第 2 号議案 

職業奉仕担当卓話の件 

第 3 号議案 

ファイヤーサイドミーティングの

件【9 月 20 以降に延期】 

第 4 号議案 

青少年奉仕担当卓話 

第 5 号議案 

観月･職場共同夜間例会の件 

第 6 号議案 

会計報告及び基金繰入れの件 

第 7 号議案 

岐阜中･東RC 合同夜間例会の件 

【中止】 

第 8 号議案 

今後の例会について 

【感染状況により判断】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


